

Lundi 4 septembre 2017

**Ne pleure pas. Je viens près de toi
pour retrouver la paix des cœurs, la paix des âmes.**

Je m'adresse à Katia en lui exprimant mes regrets de ne l'avoir pas bien comprise de son vivant sur cette terre.

[Katia] Ne pleure pas. Je te caresse encore de mon regard. Je vois le Ciel et la lumière et je t'inonde de pluie céleste. Je viens près de toi pour retrouver la paix des cœurs, la paix des âmes. Je t'appelle, je viens. Réponds-moi par tes prières, réponds-moi par ton regard. L'amour est faible et il le faut ardent. Ne me lâche pas car j'ai besoin de toi ; le cœur à cœur dans la prière nous unira et dans un seul et même élan nous marcherons vers la lumière. Je t'y attends dans la paix, mais je te tiens mienne. Je suis avec toi et je t'aime. Mon amour est transcendé.

[Christine] Katuska, mon cœur ! Ma petite fleur de lumière, aide-moi à brandir l'arme du combat, les armes de la foi, à ne pas céder à la tentation du désespoir et des larmes. Cela ne sert à rien. Mais, que de combats reçus, que d'attaques répétées...

[K] Ne t'enlise pas ! Mon regard posé sur toi te soutiendra. Marche sans te retourner. Épouse les ailes de l'aurore ; la nuit est bientôt finie. Ton sourire reviendra, et nous vivrons alors dans l'enlacement des sourires retrouvés, en Christ, notre unique Sauveur !

Ta petite sœur en Christ, Katia

Communie plus souvent. SEUL DIEU SAUVE ! RETROUVE LA MAISON DE LA PRIÈRE, L'ÉTABLI DE JOSEPH : SON CŒUR TOUJOURS EN DIEU, DANS LE SILENCE. LÀ AUSSI, JE ME CACHE ET J'APPRENDS.